



COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERÚ

COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERU PARTICIPÓ CON INTERESANTES APORTES EN MESA DE TRABAJO “ORDENAMIENTO Y GESTIÓN TERRITORIAL”, EN EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA

En el Congreso de la República, el Ing. Jaime Ruiz Béjar, Directivo Nacional del Colegio de Ingenieros del Perú, participó en representación de la Decana Nacional del CIP, Ing. María del Carmen Ponce Mejía en la Mesa de Trabajo Ordenamiento y Gestión Territorial, en la cual también se hicieron presentes por esta institución deontológica los ingenieros Humberto Suguimitzu Miura, Presidente del Capítulo de Ingeniería Geológica del CD-Lima y el Ing. Luis Miguel Morán Yáñez, Pdte de la Comisión Nacional de Gestión de Riesgo de Desastres del CIP.



Esta importante reunión se desarrolló en la sala Luis Bedoya Reyes del edificio Víctor Raúl Haya de la Torre del Parlamento Nacional y congregó además a representantes de diversas instituciones como de los Ministerios del Ambiente, Vivienda, Construcción y Saneamiento, Defensoría del Pueblo, el CEPLAN (Centro Nacional de Planeamiento Estratégico), las universidades nacionales Hermilio Valdizán, Mayor de San Marcos, Jorge Basadre Grohmann, así como asociaciones vinculadas al tema.

El objetivo de esta primera Mesa de Trabajo fue dar a conocer alcances y aportes a la propuesta del proyecto de ley de Ordenamiento y Gestión Territorial, iniciativa legislativa propuesta por el Congresista de la República, Isaac Mita Alanoca y que tiene por objeto regular los usos y ocupación del territorio con la finalidad de lograr el desarrollo sostenible para la gobernanza y gestión territorial eficaz del país dentro de un marco participativo, transparente integral y competitivo aprovechando de manera racional los recursos naturales que garantizan la mejora de las condiciones de vida de la población.

En su intervención el Ing. Luis Morán, señaló que el CIP está formando una comisión a nivel nacional para desarrollar la temática de la Gestión de Riesgos para que los 28 consejos departamentales sean apoyos en sus regiones, pues -dijo- es preocupante pero muchos de los riesgos que se van generando en el Perú es por la mala ubicación del territorio no se implementan las medidas adecuadas y por ello es interesante y de necesidad concretar esta propuesta.

A su turno el Presidente del Capítulo Ingeniería Geológica del CD-Lima, Ing. Humberto Suguimitzu Miura, manifestó que es necesario contar con una planificación y saber cuál es la visión. “Por ello es importante tener un inventario en el territorio, conocer con que contamos, que recursos tiene cada localidad y de acuerdo a ello se propone, se planifica, se ordena y se adecua. De esta manera esta propuesta será sostenible en el tiempo. También destacó la propuesta parlamentaria que viene trabajando el Colegio de Ingenieros del Perú,” Un Geólogo por Municipio”, iniciativa que tiene por finalidad que las gobiernos municipales y regionales tengan la capacidad de incluir un ingeniero geólogo como el soporte técnico y que pueda tener el conocimiento previo del territorio para proponer proyectos de desarrollo.

El Ing. Jaime Ruiz Béjar, Director Tesorero Nacional del CIP, felicitó y agradeció a los parlamentarios Isaac Mita Alanoca y María Agüero Gutiérrez por esta convocatoria y manifestó que el Colegio de Ingenieros del Perú, está trabajando sobre estos temas con un equipo de especialistas a través de la Comisión Nacional de Gestión de Riesgo de Desastres del CIP y que por lo tanto se continuará contribuyendo con opiniones técnicas y aportes cuando sea necesario. Acotó que esta gestión esta avocada a contribuir en todos los proyectos que contribuyen en temas de planificación y desarrollo sostenible en nuestro país.

